

Bauausschuss (Pfr. Matthias Polney)

Seit der Herbstsynode 2x getagt und über die meisten Anträge befunden, sie dem KKR zum Beschluss vorgelegt. Es hat sich gezeigt, dass viele Kirchen und Gemeinderäume in den letzten Jahren in einem recht guten Zustand versetzt werden konnten. Es liegt allerdings auch auf der Hand, dass wir nicht in allen Kirchen gleiche Zustände schaffen können, dafür reichen die vorhandenen Mittel nicht aus. Daher wird der BauAu, der bereits seit letztem Jahr Überlegungen zu Kriterien und deren Umsetzung angestellt, durch 2 Musterpfarrämter: Niederroßla (dörflichen geprägt) und Apolda (städtisch geprägt) die Praktikabilität der Kriterien überprüfen, um sie dann auf alle anderen Pfarrämter anzuwenden. Es ist notwendig, dass die Kirchengemeinden eine Gebäudekonzeption erstellen, um die vorhandenen Baumittel in den nächsten Jahren so sinnvoll wie möglich einzusetzen und dabei die Arbeit vor Ort zu stärken.

Bis 2024 muss auch unser KK solch eine Konzeption vorlegen, um danach noch Ausgleichsfonds-Gelder von der Landeskirche zu erhalten.

So wird im Juli 22 der BauAu vorrangig zusammenkommen, um an der Konzeption zu arbeiten.

Riethnordhausen, 25.3 22

Pfr. Matthias Polney